



Colegio Marista

RAFAEL ARIZTÍA QUILLOTA

Nora Vento Urria, Rectora del Instituto Rafael Ariztía, se complace en saludar y felicitar, en nombre de la Comunidad Educativa y de los Hermanos Maristas de Quillota, al Diario El Observador por sus 54 años de servicio informativo en la V Región. Este medio de comunicación viene siendo un pilar fundamental en la difusión de noticias y eventos que enriquecen la sociedad.

Y aprovecha la ocasión para compartir con los lectores algunos de los logros más destacados del colegio en este año. Por ejemplo, celebramos con alegría la inauguración de la nueva pista atlética en el Estadio Marista; un espacio idóneo para la práctica del deporte y el fomento de un estilo de vida saludable y activo. Además, iniciamos la construcción de un nuevo Jardín Infantil que brindará a los más pequeños de Prekínder y Kínder el entorno seguro y estimulante que precisan para su desarrollo.

Otro evento memorable que se vivió durante el 2024 fue el Encuentro Artístico Cultural Marista, donde estudiantes de los doce colegios de la Red Marista pudieron exhibir sus talentos y creatividad, además de estrechar los lazos que nos unen.

La Rectora desea expresar aquí también su reconocimiento a la labor de los educadores, quienes enseñan con el corazón y con la sabiduría que emana del modelo del fundador, San Marcelino Champagnat. La dedicación y compromiso de todos y cada uno de ellos refuerza el empeño de los estudiantes por convertirse en mejores personas cada día. Su pasión por educar es esencial en la transformación de vidas y en la realización de sueños.

Finalmente, quiere agradecer la oportunidad difusora de noticias colegiales que brinda este querido medio de prensa local y resaltar nuestro compromiso con la formación de calidad y excelencia de los niños, niñas y jóvenes.

Que la Buena Madre los guíe para que sus actos sobresalgan, plenos de bendiciones, humildad, sencillez y modestia.

